

[Conseil métropolitain du 6 février 2023 : « La Métropole Rouen Normandie maintient le cap de la transition social-écologique »](#)

La Métropole Rouen Normandie adopte ce lundi 6 février 2023 un ensemble de mesures fortes avec pour principal objectif de poursuivre la transition social-écologique engagée à l'échelle du territoire. La Métropole bâtit son Plan d'adaptation au changement climatique et renforce plusieurs dispositifs en faveur de la réduction des émissions carbone et de la transition des mobilités : poursuite et pérennisation du covoiturage, développement de l'énergie photovoltaïque à Malaunay et création d'une voie verte entre Duclair et Villers-Ecalles... La Métropole engage par ailleurs des objectifs d'investissements importants pour ses équipements et réseaux d'assainissements ainsi que d'eau potable. Elle agit pour la promotion des commerces de centre-ville en adhérant au réseau national "Institut pour la Ville et le Commerce". Enfin, les élus adoptent un dispositif de lutte contre les risques de corruption et la Métropole continue d'accompagner financièrement les communes dans leurs projets structurants.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie : *« Face au changement climatique, il ne suffit pas de réduire notre impact sur l'environnement, il nous faut également anticiper les conséquences de celui-ci, qui sont d'ores et déjà certaines. Sur notre territoire, le changement climatique entraînera des conséquences concrètes que nous avons identifiées grâce à la réalisation d'un diagnostic de vulnérabilité : risques d'inondations, vulnérabilité de nos forêts, îlots de chaleur, qualité et disponibilité de l'eau. Nous adoptons notre stratégie de résilience à travers un Plan d'adaptation dont les objectifs seront de continuer l'évaluation des risques, les intégrer à nos politiques publiques, sensibiliser les acteurs du territoire à ceux-ci et anticiper la gestion des crises. La lutte contre le changement climatique doit interroger l'ensemble de nos politiques. Nous poursuivons nos actions concrètes pour la transition social-écologique : prolongation et pérennisation de l'expérimentation du covoiturage - domaine où nous sommes champions de France ! -, participation à la réalisation d'une voie verte sur l'ancienne voie ferrée entre Duclair et Villers-Ecalles, soutien au développement de l'énergie photovoltaïque à Malaunay, renforcement du dispositif des parkings relais, définition d'objectifs d'investissements importants pour nos équipements et réseaux d'assainissements ainsi que d'eau potable... Nous adoptons par ailleurs des mesures fortes et structurantes pour le territoire : adhésion au réseau national "Institut pour la Ville et le Commerce", qui nous permettra notamment de valoriser le charme de nos commerces de proximité, développement d'un dispositif de lutte contre les risques de corruption et accompagnement des communes dans leurs projets en particulier dans le contexte de la crise énergétique face à laquelle nous décidons de créer un nouveau dispositif d'aide aux petites communes. Face aux nombreux enjeux, nous restons pleinement mobilisés pour être à la hauteur ! On se bat. On ne lâche rien. »*

